



¡Que no mam! Gerardo Fernández Noroña arremete contra Santiago Creel por victimizarse de discriminación



“Nomás falta que se ponga con sus lágrimas de “creelcodrilo” a decir cómo sufrimos los güeros de ojo azul, se tenía que decir y se dijo: Que no mame”, así se expresó la corcholata del PT Gerardo Fernández Noroña ante la aseveración de la corcholata opositora panista Santiago Creel de que padecía discriminación a la inversa.

En conferencia de prensa en la capital de San Luis Potosí donde esta tarde encabeza una asamblea informativa en el Centro Histórico, el petista dijo que Creel ha sido un privilegiado, pero que ahora lo está matando la oligarquía al hacerlo a un lado y preferir a Xóchitl Gálvez, “ahora que en la derecha racista y clasista los güeros también lloran”.

Fernández Noroña exigió tanto a la senadora como al diputado federal panistas y aspirantes presidenciales del Frente Amplio por México que dejen sus cargos en el Congreso de la Unión en congruencia con que al inicio impugnaron el proceso interno de Morena y aliados y ahora hacen una mala copia de él, pero no dejan el escaño ni la curul.

La corcholata petista reveló que sostuvo una reunión con empresarios potosinos la cual calificó como sorprendentemente cordial, sorprendentemente productiva, sorprendentemente de ánimo colaborativo y hasta de simpatía a su aspiración y que fue un ambiente de coincidencia en un acercamiento no prejuiciado.

Pidió no se ser prejuiciado ni darlo por derrotado como en su momento lo hicieron con el gobernador de San Luis Potosí, José Ricardo Gallardo Cardona, aunque dijo que va en tercer lugar en las encuestas.

Gerardo Fernández Noroña sostuvo que no va por un premio de consolación, pero perfiló que apenas lleva una reelección como diputado federal y que le quedan dos más, “así que en eso no tengo preocupación”, manifestó.

<https://heraldodemexico.com.mx/elecciones/2023/7/20/que-no-mam-gerardo-fernandez-norona-arremete-contra-santiago-creel-por-victimizarse-de-discriminacion-523803.html>